
提案 

 

日付：2023/03/12 

 

件名：学校からの集金について 

 

1.問題、課題： 

 学校からの教材費などの集金ですが、令和 5 年 4 月からの給食費の様に児童手当か

ら天引きの・口座引き落とし。など納付方法を選べたら助かります。 

 

 個人的には、キャッシュレスが多くなってきている時代なので、児童手当天引きだ

と地味に大変な細かいお金の準備や手数料が発生しないので、助かります。 

  

 最初は、バタバタすると思いますが、給食費と同じで学校側の事務負担も軽減され

るのかなとも思います。(違っていたらすみません。) 

 

2.改善案： 

 集金方法を選べる様にする 

 

3.改善後の効果： 

 保護者の負担や、事務負担軽減 
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回答 

＜学校からの集金について＞             【所管：学校教育課】 

 

日ごろより、寒川町及び寒川町教育委員会の事業にご理解、ご協力いただきまして、

ありがとうございます。 

 

教育委員会では、小学校につきましては、透明性、安全性、学校現場での事務負担

の軽減を目的として、令和５年４月から給食費の公会計化に向けて準備を進めている

ところです。社会の変化に伴い、様々な納付方法があることは承知しております。 

 

一方で、口座引き落としについては振込手数料に関して、保護者様からのご理解が

十分に得られていないなどの課題を有しております。また、教材費等の私費徴収に係

る事務作業を学校で行っているため、納付方法を拡大することは、更に学校業務をひ

っ迫させる懸念もございます。 



しかしながら、このたびの学校給食費の公会計化を契機と捉え、教材費等の集金方

法につきまして、今回ご提案いただきましたご意見等も踏まえ、また、各学校のご意

見も伺いながら、保護者様の利便性向上と学校の業務負担軽減の両面から研究を重ね

てまいりたいと思います。 

 

このたびは、貴重なご意見をいただきありがとうございました。今後とも、ご理解、

ご協力を賜りますようお願いいたします。 

 

 


